

Beneplácito de MC; Morena calla

CAMPECHE, CAMP.

El partido Movimiento Ciudadano (MC) recibió con optimismo la decisión del TEPJF, de recontar los votos de la elección para gobernador del pasado 6 de junio. A diferencia del partido Morena, MC aseguró que esta situación no está resuelta todavía.

Morena no ofreció un pronunciamiento sobre el fallo del TEPJF; sin embargo, el ex dirigente estatal de ese instituto, Carlos Ucan Yam, consideró improbable que el recuento de las papeletas cambie los resultados, y anticipó que se ratificará el triunfo de Layda Sansores San Román, declarada gobernadora electa el miércoles pasado.

Arturo Aguilar Ramírez integrante del equipo jurídico de Layda Sansores, publicó en Facebook: "El recuento total, ordenado por la sala superior del tribunal electoral federal, se practicará sobre las mismas casillas y boletas contadas frente a cada uno de los representantes de los seis partidos en cada casilla, y ante los propios consejos, y donde ya se había realizado un recuento a más de 80 por ciento de las mil 196 casillas instaladas en todo el estado".

Lorenzo Chim, corresponsal

